

Notre mission est de créer un réseau Francilien de coordination des structures de soins, de prise en charge et d'aide aux patients et à leur famille, pour les enfants, adolescents et jeunes adultes souffrant de Troubles du Comportement Alimentaire (TCA). La création d'un tel réseau est justifiée par les besoins de faciliter l'accès aux soins et à la prise en charge des patients, ainsi que la coordination des structures autour des situations.

L'absence d'organisation de la prise en charge des urgences somatiques, les insuffisances de prise en charge en soins psychiatriques spécialisés et les difficultés de coordination entre les structures pour enfant et pour adulte, ou de spécialités différentes, obèrent la qualité de la prise en charge, spécialement en Ile-de-France où les intervenants et les structures sont nombreux, mais très insuffisants pour couvrir les besoins d'une population socialement très hétéroclite et de plus en plus demandeuse d'aide.